
有關要求大嶼山專營巴士公司提供學生優惠的動議 

(文件 IDC 35/2017號) 

 

(會後書面回覆) 

 

 

 我們已備悉貴會於 4月 24日會議上通過有關動議，現謹覆如

下： 

 

  港鐵港島西延線及南港島線開通後，流失了不少巴士乘客，

影響新巴城巴收入。公司一向以審慎商業原則考慮提供車票優惠，而

提供學生優惠將會令兩巴車資收入減少，假若推出優惠後未能吸引足

夠客量彌補減少的車資收入，將會增加兩巴需要調整票價的壓力及幅

度。因此，兩巴目前沒有計劃推出學生半價優惠。 

 

  再次多謝貴會對本公司服務的關注。 
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